



En torno a temas de agenda regional se reunirán mañana rectores de las universidades del Meta

Villavicencio 28 de agosto de 2013. A partir de las 7: 30 de la mañana en la Universidad Santo Tomás se reúne la Mesa Rectoral Universitaria del Meta (MEREUM), coordinada por el rector de Unillanos, Óscar Domínguez González, con el propósito de avanzar en varios de los temas relacionados a la articulación con la región.

La agenda a desarrollar comprende la exposición del proyecto “Refinería del Meta” a cargo del señor Gobernador Alan Jara Urzola, que a juicio de la MERUM debe involucrar mucho más al Sistema de Educación Superior del Meta.

Además la mesa tratará temas referentes a la Red de Bibliotecas de las universidades, el balance de la Rueda de Negocios Innovación que se realizará el día viernes 30 de agosto, con la participación confirmada de más de 500 participantes, entre investigadores, docentes, empresarios y funcionarios.

Con la presencia de la ingeniera Betsy Giovanna Barrera Murillo, directora de Cormacarena, se realizará el nombramiento del delegado de la MERUM para participar en el Programa Ambiental Universitario.

De esta manera la MERUM continúa consolidando su liderazgo proactivo en pro del sector de la educación superior del Meta.

